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I. Escucha atentamente.

Ahora tú 

Los siguientes sonidos pertenecen a : 

a)   

b)   

c)   

d)   

La guitarra

Grado Semana Ficha Nº

5º 8 1

CICLO INTERMEDIO / 3

P R I M A R I A
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El sustantivo es la palabra que sirve para nombrar a las personas , 
animales o cosas . 

Los sustantivos que nombran a cualquier ser , como por ejemplo , río ,
compañera , amiga , perro , balde ,se llaman sustantivos comunes .

Los sustantivos que nombran a un sólo ser , distinguiéndolo de los demás ,
(cómo se llaman individualmente )  por ejemplo , Rímac , 
Gladys , Laika , Matilde,  se llaman sustantivos propios .

De la siguiente lista  de palabras , subraya los sustantivos que 
encuentres . 

a)   

e)   

)b    

f)   

d)   

h)   

c)   

g)   

Matilde                     

cuchara                    

lápiz                                         

cocinar                                         

perro                                          

balde                                          

trabajar                  

Rímac 

SUSTANTIVO

COMÚN 

COMÚN 

PROPIO 

PROPIO 

país                                                                                     Perú 

compañera _________________

_________________ _________________ _________________

amiga                                                                                 

orientadora   __________________                                                                                 

 Gladys  

perro                                                                                

perro             _______________________                                                                                

río                                                                          

ciudad          ______________________                                                                          

Escribe un sustantivo propio para cada sustantivo común.

Escribe tres sustantivos comunes .

Laika 

Rímac  
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Los nombres ( sustantivos ) pueden tener género masculino o femenino 

si se refieren a personas y a animales ( porque son de distinto sexo ) 

por ejemplo , director - directora , gato - gata .   

El resto de los nombres ( sustantivos ) que no se refieren ni a personas ni
a animales , no pueden cambiar de  género , por ejemplo , olla , mantel .

¿ Crees que el femenino de puerto es puerta ?      Sí           No  

 Los sustantivos y sus géneros 

¿ Crees que el femenino de libro es libra  ?            Sí           No  

Para formar el género femenino :

 Se cambia la terminación   -O del masculino por -a 

Se cambia la terminación con relación al masculino .

Se agrega  la terminación  -   a la consonante con la que acaba 
el masculino . 
Por ejemplo : director - directora .    juez - jueza .    

a 

Se agrega  una  terminación especial ( - ina , - esa , - isa )

Por ejemplo : gallo - gallina ; barón - baronesa  - poeta - poetisa .  

Por ejemplo : amigo - amiga .     

Por ejemplo :  actor  -  actriz  

 primo - prima .     

Escribe el otro género de estos sustantivos  .

vecina   

casado 

hermano   __________________                                                                                 __________________                                                                                 

enfermera            _______________________                                                                                _______________________                                                                                

locutor         doctor          ______________________                                                                          ______________________                                                                          

Casos  especiales 



INSTITUTO RADIOFÓNICO FE Y ALEGRÍA DEL PERÚ

4

Hazlo      TÚ       mismo

Completa el siguiente cuadro .

Se utiliza una palabra diferente de la masculina . 

Por ejemplo :  caballo   -  yegua . 

Escribe  los masculinos  de cada sustantivo femenino.

loba  

vaca 

pastora __________________                                                                                 __________________                                                                                 

mujer            _______________________                                                                                _______________________                                                                                

sacerdotisa      

campeona     

tía         

heroína         

______________________                                                                          

______________________                                                                          

______________________                                                                          

______________________                                                                          

Sustantivos                     Clase                      Género 

niño                                 común                     masculino              

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________

_________________________________________________________
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